

Le Journal de Gien, 23 janvier 2020

À PIERREFITTE-ÉS-BOIS

## Les vœux penchent vers le clocher



La flèche sera posée Pierre Détramaillé.

Devant une salle comble, constituée en partie par un bon nombre de personnalités venues en cortège depuis Gien, un service a été célébré. Le maire Ghislaine Besaudet a prononcé ses vœux. Les derniers en tant que première magistrade.

### Les travaux du clocher vont débiter

Ghislaine Besaudet, dont chacun connaît le penchant pour le clocher qui penche, a fait part de l'importance du début des travaux qui dureront jusqu'en juillet. Elle se dit rassurée que la flèche, devant être dé-



Le sénateur Jean-Pierre Sauer a rendu hommage à Ghislaine Besaudet.

poser le temps de la réflexion, le sera sur la place Détramaillé. « Ça me surprendrait de ne plus la voir ».

« Il est toujours possible de faire un don à l'association de sauvegarde du clocher qui, parait-il, pen-

chera moins mais quand même un peu ». Le sénateur Jean-Pierre Sauer a souligné que les valeurs républicaines de Ghislaine Besaudet se transmettent dans l'avenir de la municipalité.

### Un pèlerinage au col des Énormistes ?

Le député Claude de Gien a quant à lui proposé d'effectuer un pèlerinage au col des Énormistes, pour célébrer le centenaire de la loi de 1905.